



## La Comunidad de Madrid entrega las distinciones sanitarias 2011

En un acto celebrado en la sede regional, en la Puerta del Sol, y al que ha acudido la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, se han entregado las distinciones honoríficas de la sanidad madrileña del año 2011, que reconocen la labor y trayectoria de profesionales e instituciones que han contribuido a elevar la calidad y el prestigio de la sanidad madrileña. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, y el consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, han hecho entrega de las distinciones sanitarias.

La Gran Cruz de la sanidad ha sido concedida a los doctores Javier Matos Aguilar, por su amplia trayectoria profesional y docente, además de por su labor al frente del Colegio de Médicos durante 16 años, y a Esteban de la Torre, por una carrera dedicada a los cuidados intensivos, especialmente a los grandes quemados. Además se ha concedido la Placa de Plata al centro de salud de Fuenlabrada «El Naranjo» por su «comportamiento excepcional demostrado por sus profesionales en circunstancias críticas».

Por otro lado, las Placas de Oro han sido para la Fundación Renal Íñigo Álvarez de Toledo por su labor asistencial y por su apoyo a la investigación de las enfermedades renales, y para la Congregación de las Hermanas del Sagrado Corazón de Jesús por el cuidado de enfermos mentales en hospitales, en especial en la Fundación Benito Menni. La Cruz de Honor, en la categoría de Oro ha recaído en los doctores Hernán Cortés-Funes, Francisco López Timoneda, Gabriela Morreale, José María Porras, Juan López Belmonte, José Manuel Pérez Vázquez, Armando Tejerina, José Luis Rodicio, Ana Villegas y Carmen Pino. En la categoría de plata se ha distinguido a los doctores Andrés Varela, Juan Valentín Comas, Jesús Sánchez Martos, Antonio Barba Ruiz de Gauna, Joaquín Martínez Hernández, Ana Díaz-Oliver, María Soledad Petellan, Elena Dulín, María Jesús Rodríguez Martínez, Gregorio Jiménez Díaz y Luis Manzano. Las placas de honor recompensan la labor de entidades públicas o privadas que trabajen en favor de la sanidad madrileña. En esta ocasión han correspondido al servicio de



Javier Matos Aguilar recibe de manos de Esperanza Aguirre y Javier Fernández-Lasquetty la Gran Cruz de la Sanidad que otorga la Comunidad de Madrid

ABC



Francisco Cerro recibe la placa de manos de la segunda teniente de alcalde de Parla y de la presidenta de la asociación cultural «Carolina Coronado»

ABC

urgencias del Hospital de La Paz y a la Asociación en Defensa de la Atención de la Anorexia Nerviosa y Bulimia (ADANER). También han sido reconocidos el Grupo CTO Medicina España por sus trabajos para lograr «una mejor preparación de los alumnos para el examen MIR». «Con estas distinciones queremos expresar a los profesionales sanitarios nuestra gratitud y dar cuenta a los madrileños de su admirable trayectoria y sus inestimables aportaciones a la sanidad madrileña», ha explicado Aguirre.

### Homenaje a Paco Cerro

Dentro de las actividades culturales promovidas por la Asociación Cultural «Carolina Coronado» se ha celebrado en el Teatro Albéniz de la Ciudad de Parla un merecido home-

naje al poeta Francisco Cerro Ramos, que fue presentado por el presidente de la Federación de Asociaciones Extremeñas en la Comunidad de Madrid (Faecam) y el escritor, don Ricardo Hernández Megías, quien hizo una semblanza del poeta y amigo.

Intervinieron su hija Goyi, los poetas José Iglesias Benítez, Jerónimo Valverde Tesoro, Félix López Barragán, Pedro Prieto, Félix Malfeito, el cantaor flamenco Amador Cano, el cantautor José Luis Pardo, el pianista Alberto Lebrato, el bibliófilo Rafael García-Plata, el arcipreste don Ángel Román Idígora, etcétera.

### Benigno Pendás presenta el nuevo libro de Gabriel Elorriaga

Ayer tuvo lugar en el salón de actos

del Colegio M San Pablo, la último libro d Fernández, e; escritor y aut de análisis p

Bajo el títu Religión y Po (Editorial Pe ofrece un est relaciones en religiosas y e contemporár énfasis en la los sistemas quienes pron rización del e ga constata e ciente de las los «valores j sustentan la cional.

El acto fue Romero Cara Fundación U CEU, e interv de la obra Be tico y directc dios Político

### Conferencia Quijote en Fernando

La obra prim tes sigue sies nes en el paí una conferer el próximo 3 horas, en la ( en Lisboa.

Esta activ de la iniciati El Quijote se escritor y pe Antonio Meg varios libros literaria en 1 libros de ens 2006 al 2011 de administral de Belém

La Casa F un alto núm rales y desde preside esta do el interca países. El añ ciclo de conf difíciles», aq no consigui no los leemc demos». Se l lectores esp una lectura informa Bel